

LT-258/W-9/1

Betrifft

Vorlage der Landesregierung betreffend ein Gesetz, mit dem die Wahlordnung für Statutarstädte geändert wird

B e r i c h t

d e s

K o m m u n a l - A u s s c h u s s e s

Der Kommunal-Ausschuß hat in seiner Sitzung am 24. September 1986 über die Vorlage der Landesregierung betreffend ein Gesetzentwurf, mit dem die Wahlordnung für Statutarstädte geändert wird, beraten und folgenden Beschluß gefaßt:

Die Vorlage der Landesregierung wird laut beiliegendem Antrag der Abgeordneten Reiter und Gruber geändert.

Begründung

Die Notwendigkeit der vom Ausschuß vorgenommenen Änderungen ergibt sich einerseits aus sprachlichen Gründen und andererseits aus dem Bedürfnis die Wahlordnung für Statutarstädte möglichst den Bestimmungen der NÖ Gemeindewahlordnung 1974 anzupassen.

Gruber
Berichterstatter

Romedner
Obmann